刊

ヌ国際広告祭で金賞を

た肌の色で示す、とい

る前提で「美肌」を保

ける少女」を見た。ア

知人が映画「時をか

ーメではなく、原田知

平成30年度 全卸連第44回通常総会

第 44

回

徳兵衛会長(森友通商社 社やメーカーから全257名が参加した中で、決算関連や活動内容など 第4回通常総会を開催し、本会の中核である卸各 全国化粧品日用品卸連合会(全卸連)は5月18日、 活気とやり甲斐とビジョ

る全卸連の活動につ 連の現状と今後を語りか 前の調子で参加者へ全卸 長)が挨拶に立ち、持ち た。まず、直近におけ ンを持てる素晴らしい業 を見据えた取り組みとし り、直後に始まる委員長 「業界が抱えている諸問 述べ、その方策に関して 界にしていくための震源 知らしめるため、「将来 深かったことを参加者へ 度が全卸連にとって意味 表への関心を喚起した。 や委員らによる報告や発 検討を重ねている」と語 題は、各委員会が真剣に になると思っている」と また、森友会長は前年

ると、トップバッターに せていた。 として「若手経営者によ し、その目に見える成果 経営者らが当業界を背負 デミー) を開催し、 若手 もなく行うO—NEXT と説明し、ここでも、間 蒙を図ってきた」と強調 っていくという目覚の啓 による報告「新委員会の 上げることに成功した」 る自発的な組織である 活動」への関心を引き寄 『 0 N E X T 』 を 立 ち 各委員会の報告が始ま もに、返品削減の意識徹 したことを報告するとと 打ち破った展示会が成功

通常総会開催で業界の未来を注視 月の開催で既存の概念を と銘打ち、2017年7 現れたO-NEXTの村 「業界に発生する返品の で懇談会が役割を発揮し っている」と述べ、当面 取り組みの成果として、 5年9月から行ってきた 話した。 芳賀氏は201 配共有化」と題し、返品 は、「新委員会の活動」 田玲委員長(富貴堂社長) が事前説明をした格好で ていることを示した。 総量が5年前の半分にな った活動の経緯と成果を 削減へ真正面から向き合 長)が「流通課題の製・ 偷一郎委員長(東流社社 また、前段で森友会長

立った流通懇談会の芳賀

く決意を述べた。 底で強く一翼を担ってい

会第1回CSSカップ」 チャリティボウリング大 R活動といえる 「全卸連 森友徳兵衛委員長が、開 に関し、先鋒役を務めた さらに、全卸連のCS 約変更で決議を求めた 援団体へ寄付することが できたと報告した。 3万8000円を子供支 力を得たとしたうえで、 催趣旨を評価したボウリ ング2団体から絶大な協 このほか、全卸連の規 とが決まった。

き、決定機会を年間1回 ド化に関する必要性を説

のみの総会から3回ある

組合活動委員会の森友委 「第3号議案」では、総務・

員長が意志決定のスピー

常任理事会へ拡大するこ

.....

定時総会と懇親会を開催し、生活者の衛生的な暮らしに資

日本石鹸洗剤工業会は5月18日、都内のホテルで第8回

が冒頭で総 林明治会長 登壇した小 は、挨拶に (日油社長) する事業社らが、新しい年度の指針と活動を確認し合った。

懇親会で 売上高が前年比3%増の

小林会長

澤田副会長

鹸洗剤等の 消費者ニーズを的確に把 と述べた。 握して成長を継続した」 天候だったが、会員社は を揃えた会員社の面々を 伸長したことを挙げ、顔 抗菌効果などを訴求して 濃縮型コンパクト製品 剤において環境に優しい が、高い洗浄力や衣類の して、同会長は洗濯用洗 その根拠となる事例と る」とアピールした。 長)は、先に小林会長が ことの働きかけをしてい と対象から除外といった ルミの輸入制限措置に対 との立場で議論してい 澤田道隆副会長(花王社 し、WTOの枠組みのも る」と進行形の案件に触 挙げた好調な業界動 は「アメリカの鉄鋼やア 3番手で挨拶に立った 視点を絞り込んで

の生活に貢献している側 かり取り組んでいきた 商分野に政府としてしっ て「国際的な動きが非常 ち、取り巻く環境に関し 造産業局担当)の上田洋 い」と省庁の立場を示し に急激に変化している」 回をひと

通り

賞賛したの た経済産業省製造産業
 一氏は、同協会が消費者 来賓を代表して挨拶し 大臣官房審議官(製 に、参加者の自信を高め 5年にプラスチック量削 向へ進んだ時や、199 を振り返り、「当協会が の理解を深めると同時 当協会はしっかりと業界 して「かつて無リンの方 思う」と語り、裏づけと る発言を忘れなかった。 実例を挙げることで聴衆 をサポートしてきた」と 減が打ち出された際も、 果、良い方向へ進んだと しっかりサポートした結

7年度の石 後、201 とを告げた 終了したこ

会が無事に

とを報告。「長雨など洗 8936億円となったこ

浄剤製品にとって厳しい

PPが日米にとって最善

い通商の枠組みでは、

また、「日米間の新

この作品に出演する薬 「初恋」を見直した。 放映の資生堂のCM 在の同世代と比べて日 師丸ひろ子の肌も、現 獲得した、1978年 に焼けてきつね色に見 ようだ。 自体を白くする試み 的な根拠から肌の質感 うのは一昔前の流行の では、江戸時代から白 粉はある。しかし科学 白くするという意味 つ。その意味ではこれ に見えてくる。 くと「美肌」が日常的 いえる。そう考えてい な肌とまるで違うもの も質感を変える行為と 日に浴びたきつね色 の肌と、紫外

著者自身はこの作品に 世主演の実写映画だ。

> 度も落ちていく。そこ きず、自然と映画の彩 化から免れることがで でもフィルムの経年劣

で国立フィルムセンタ

知人は少し珍しい状態 あまり興味はないが、

イブ)が当時のスタッ

(現国立映画アーカ

でこの作品を見た。

80年代の映画はまだ

整。修正され

ノ指導の下、

色彩を調

ノィルムで撮られてい が昨年初上映 され、知人は たバージョン

た。いかに有名な作品 それを見に行

知人が言うのだ。 映し出された原田の肌 優よりも茶色かったと が、ここからの話が興 味深い。スクリーンに は、現在の同年代の女 実にマニアックだ る。わざと日やけをし る。しかし基本的には ている人はもちろんい アイドルを思い浮かべ 現在の女性モデル・

&

私の

ふと思い立ち、カン

画が残すきつね色の「美」

が美しい肌

線をカット

した白い肌、

どの女性も肌の色は白 い。健康・健全を焼け の成分がもたらす「美 肌」は肌それ自体の質 の傾向だと思う。 が紫外線を浴び老化す を置く。UVケアは肌 感を変えることに主眼 は、最近になってから 育菌やオーガニック 康という意味ではUV の話だ。おそらくこの 品があって良い。(五) ない。いや結論がない 疑問への正しい答えは 今考えているのは「美」 からこそ、多様な化粧 カットをした肌だが、 なのか。健